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Date : 12 février 2025 

Lieu : Classe de Mme Élisabeth Charron 

 
SONT PRÉSENTS :  
• Jessica Nadeau Présidente  
• Jeanne Côté-Lafontaine Membre parent 
• Annie-Claude Duchesne Membre parent 
• Isabelle Lagadec Membre parent 
• Paulina Ellis Membre parent 
• Sophie Colette Enseignante 
• Sophie Richer Enseignante 
• Nancy Perreault  Employée de soutien 
• Daniel Bouchard Représentant de la communauté  
 
ABSENCES :  
 
PARTICIPENT ÉGALEMENT A CETTE SÉANCE :  
• Madame Mélissa Gauthier Directrice 
 
 
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  

Madame Jessica Nadeau, présidente, fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 18h35. 

1.1. Bienvenue à notre nouveau membre  

Madame Mylène prend la parole afin de se présenter aux membres du conseil d’établissement. Qui va     
prendre la place de madame Annie-Claude Duchesne. 

2. Secrétariat de rencontre : Paulina Ellis 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Il est proposé par Jeanne Côté-Lafontaine 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

4. Suivi et adoption du procès-verbal du 28 novembre 2024  
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Il est proposé par Jessica Nadeau d’approuver le procès-verbal de la rencontre du 28 novembre 2024. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

4.1. Consultation auprès des élèves. 

Madame Jessica Nadeau nous fait part qu’il reste deux ou trois choses à finaliser avant de 
procéder et que la consultation devrait avoir lieu au retour de la semaine de relâche.  

 

5. Points d’informations 

5.1. Suivi budgétaire  

Madame Gauthier nous fait part qu’il va falloir faire une coupure budgétaire d’ici le 31 mars 2025. 
Pour notre école, nous devrons couper 6 996$. Elle a ciblé des choses qui serait moins 
dommageables pour nos élèves et notre établissement. 

5.2. Reconstruction échéancier 

Madame Gauthier fait la présentation des plans de la nouvelle école. Il va avoir 4 roulottes pour 4 
classes, elles seront à déterminer. La démolition devrait avoir lieu à l’automne, le gymnase va rester 
accessible et en janvier 2027, la nouvelle école devrait être terminée selon l’échéancier. Donc, la 
rentrée 2027-2028 devrait se faire avec une toute nouvelle école.  

 

6. Points de décision du conseil  

6.1. Adoption "Porte ton pyj” Fondation Enfant-Soleil (courriel) 

Il est proposé par Isabelle Lagadec  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

6.2. Grille-Matière 2025-2026  

 Madame Gauthier nous fait part que pour les 5-6 année l’année prochaine, nous allons avoir des 
cours d’art dramatique à l’école. Sinon, la grille-matière reste sensiblement la même.  

Il est proposé par Paulina Ellis  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

6.3. Campagne de financement de la FISMR 

Monsieur Daniel Bouchard nous explique qu’il aimerait faire une campagne de financement avec l’aide de 
l’école pour la fondation.  

Il est proposé par Sophie Richer 
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La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

6.4. Frais chargée aux parents  

Madame Gauthier nous fait part qu’il faudrait charger les frais pour les sorties scolaires aux parents 
en vue des coupures budgétaires. 

Cependant, le 14 février nous avons reçu un courriel pour nous informer que l’agente aux finances 
avait confirmé à notre directrice que l’école pouvait continuer de payer ces factures dans le budget 
prévu. 

Il est proposé par Paulina Ellis  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

6.5. Critères de sélection direction  

Mme Jessica Nadeau nous explique en quoi cela consiste et nous propose de remettre les 
même que l’année précédente.  

Il est proposé par Daniel Bouchard 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

7. Points de discussion 

La photographe que nous pensions avoir réserver pour l’année 2025-2026 n’était plus 
disponible. Alors, Mme Jessica Nadeau a dû effectuer des recherches et elle nous en à trouver 
une autre. Elle nous a présenter la photographe qu’elle avait sélectionner et nous avons tous 
apprécier son porte-folio. Alors, nous avons décidé d’y aller de l’avant.   

Il est proposé par Jessica Nadeau  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

 

8. La vie à l’école 

Le personnel nomme plusieurs événements qui ont eu lieu cet hiver. Comme la sortie à 
l’orchestre philarmonique pour les 3-4 année et les neurones atomiques. Il a eu aussi pour les 5-
6 année une animation scientifique avec prof Dino. Le premier cycle a fait une sortie au Parc des 
Salines qui fut très agréable dû à la super quantité de neige qui était tombée.  
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9. Parole au représentant du comité de parents 
 

Madame Isabelle Lagadec, nous a mentionné qu’il avait été beaucoup question de sécurité 
autour des écoles. Ils ont eu la visite de plusieurs parents mécontents de Chambly et que ceux-
ci sont venus pour que leur voix soit entendue. Ils ont aussi discuté des enjeux de sécurité aux 
alentours des écoles. Et qu’il avait beaucoup de parents qui avaient le syndrome de la porte.  
 
 

10. Parole à la technicienne au service de garde  
 

Madame Nancy Perrault, dit que tout va bien, ils ont du plaisir. 

 
11. Parole au public 

Personne n'est présent 
 

12. Levée de la séance 
La séance prend fin à 20h15.   

 

 

 

 

 

_______________________________          _____________________________ 

Président(e)  Directeur OU Secrétaire 


